

20 000 Surfer besuchen preisgekrönte Seite

Stiftung Kathy Beys erhält Auszeichnung vom Land

AACHEN. Zwei Projekte der Aachener Stiftung Kathy Beys wurden durch Peer Steinbrück, den Ministerpräsidenten des Landes Nordrhein-Westfalen, und durch Landesumweltministerin Bärbel Höhn, im Rahmen des Projektes Agenda 21 in NRW als „Best Practice Beispiele“ ausgezeichnet.

Die Projekte der Aachener Stiftung Kathy Beys leisten nach Meinung der Auswahlgremien in besonderer Weise einen Beitrag zur nachhaltigen Entwicklung und Zukunftsgestaltung in Nordrhein-Westfalen. Die ausgezeichneten Projekte „Nachhaltigkeitslexikon im Internet“ sowie die „Faktor-X Plattform“ der Stiftung Kathy Beys wurden jetzt einer breiten Öffentlichkeit auf der „Perspektivkonferenz der Agenda 21 NRW“ im ehemaligen Bundestag in Bonn vorgestellt.

Klaus Dosch, als Projektleiter

bei der Aachener Stiftung für die beiden Informationsportale verantwortlich, freut sich: „Wir sind stolz darauf, dass an so prominenter Stelle zwei unserer Projekte als besonders wichtig für die nachhaltige Entwicklung in Nordrhein-Westfalen prämiert wurden.“

Monatlich werden die beiden ausgezeichneten Internet-Portale von rund 20 000 Besuchern angeklickt, die im Durchschnitt mindestens zehn Dokumente herunterladen. Dosch betonte, dass die meisten Besucher an den Wochentagen in der Arbeitszeit recherchieren. Daraus sei ersichtlich, dass sich sowohl das Nachhaltigkeitslexikon als auch die neue Faktor-X Plattform als professionelles Informationsmedium am Markt etabliert hat. (rub)



Die preisgekrönte Adresse:
www.nachhaltigkeit.info